	ЕЖЕДНЕВНАЯ МОЛИТВА.

1. Облечение во всеоружие Божие.

- Бог мой, я благодарю Тебя за способность и возможность приступать к престолу Твоей благодати на основании праведности Господа нашего Иисуса Христа, дарованной нам Твоей милостью и принятой нами по вере в искупительную жертву Твоего Сына на Кресте.

- Благодарю Тебя, мой Бог, за Твою драгоценную Кровь, пролитую в прощение и оставление наших грехов. Благодарю за Твое Слово, которое живо и действенно, за власть в имени Иисуса Христа, за Дух Святой, за всеоружие Божие.

- Господь, укрепи меня могуществом силы Твоей для победоносной молитвы. Помоги мне быть твердым (ой) и мужественным (ой) в молитве.   
- Прямо сейчас я облекаюсь во всеоружие Божие, чтобы я мог противостать в день злой и, все преодолев, устоять против козней дьявольских, потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных.

- Я препоясываю чресла моего ума истиною, и облекаюсь в броню праведности и обув ноги в готовность благовествовать мир; и держу в руках моих щит веры, которым я возмогу угасить все раскаленные стрелы лукавого и побеждать мир. И шлем спасения моего да будет всегда на моей голове, и меч духовный, который есть Слово Божие, живое и действенное, которое острее всякого меча обоюдоострого.

- Господь, я верю могущественному Слову Божьему всем моим духом и благодарю Тебя за то, что всё, о чем я буду молиться, я получаю от нашего Небесного Отца. Ибо Ты Господь - совершитель веры нашей и Первосвященник исповедания нашего, во имя Иисуса.

	DAILY PRAYER. 

1. The equipment  in the whole armor of God. 

- My God, I thank You for the ability and the opportunity to come to the throne of Your grace on the basis of the righteousness of our Lord Jesus Christ, given to us by your grace and accepted by us by faith in the atoning sacrifice of your Son on the Cross.
- Thank You, my God, for Your precious blood that was shed in the forgiveness and remission of our sins. Thank you for your word, which living and powerful, with the authority in the name of Jesus Christ, with the Holy Spirit, with the armor of God.
- Lord, strengthen me in the power of Your victorious prayer. Help me to be strong and courageous in prayer.
- Now I put on the whole armor of God, that I could withstand in the evil day, and having done all, to stand against the wiles of the devil, because we do not wrestle against flesh and blood, but against principalities, against powers, against the rulers of the darkness of this world, against spiritual wickedness in high places.
- I gird up the loins of my mind with truth, and put on the breastplate of righteousness, and having shod my feet with the preparation of the gospel of peace; and am holding my shield of faith with which I can extinguish all the flaming arrows of the evil one, and to overcome the world. And a helmet of my salvation be always on my mind, and the sword of the Spirit which is the Word of God, living and active, which is sharper than any two-edged sword.
- Lord, I believe the powerful Word of God with all my heart and thank you for the fact that everything about what I'm going to pray, I'm getting from our Heavenly Father. For You are the Lord - the performer of our faith and the High Priest of our confession in the name of Jesus.


	2. Молитва за принятие большего.

        Отец, я молюсь с верой на основании Твоего Слова (1Кор.1:5-7) и я верю  что в помазании Твоего Святого Духа, который я принял (а) от Иисуса, в Нем я уже обогатился (ь) всем, всяким словом и всяким познанием, я уже не имею недостатка ни в каком даровании Божьем.

       Во мне, в моем духе, Духом Твоим Святым уже есть, Твои способности и Твои возможности.  
       Господи, я благодарю Тебя за то, что в помазании Твоего Святого Духа:

        - я понимаю больше;

        - я вижу больше;

        - я слышу больше;

        - я принимаю и распределяю больше;

        - я делаю больше;

        - я произвожу больше;

        - я имею здоровья больше;

        - я имею силы духа и тела больше;

        Во Имя Иисуса.

        Господи, я благодарю Тебя за Твой Дух и силу во мне, и я прошу Тебя помоги мне больше знать о том, что мне доступно в силе Твоего Святого Духа, также помоги мне открыться для Тебя и для Твоего Духа больше и дать Тебе: 

        - делать через меня больше;

        - говорить через меня больше;

        - служить через меня больше;

        - исцелять через меня больше;

        - творить чудес через меня больше;

        - спасать людей через меня больше;

        - действовать в силе Духа Святого через меня больше;

        - действовать в дарах и плодах Духа Святого через меня больше;

        Во Имя Иисуса.

         Господи, я благодарю Тебя за то, что Ты делаешь меня способным:

         - видать Твоими глазами;

         - слышать Твоими ушами;

         - действовать в силе Твоего Святого Духа.         
         Во Имя Иисуса.

         Господи, я благодарю Тебя за то, что в силе Твоего Святого Духа я не ограничен знаниями ума и не ограничен способностями тела ибо Тот кто во мне больше. 
Во Имя Иисуса.


	2.  Prayer for getting more. 

        Father, I pray with faith on the basis of Your Word (1Kor.1: 5-7) and I believe that the anointing of your Holy Spirit, that I received from Jesus, in Him I have enriched all, every word, and in all knowledge,  I have no lack in any spiritual gift of God.
        In me, in my spirit, by Your Holy Spirit I already have, Your power (ability) and Your possibilities. 

Lord, I thank You that in Your anointing of the Holy Spirit: 
         - I understand more; 
         - I see more; 
         - I hear more; 
         - I accept (receive) and distribute more; 
         - I do more; 
         - I make more; 
         - I have more health; 
         - I have the strength of mind and body more; 
         In Jesus' Name. 


         Lord, I thank You for Your Spirit and strength in me, and I ask You to help me to know more about what is available to me in the power of Your Holy Spirit, and help me to open up for You and for Your Spirit more and give you: 

        - to do more through me; 
        - to speak through me more; 
        - to serve through me more; 
        - to heal through me amore; 
        - to create more miracles through me; 
        - to save people through me more; 
        - to act in the power of the Holy Spirit through me more; 
        - to operate in the gifts and fruits of the Holy Spirit through me more; 
         In Jesus' Name. 

          Lord, I thank You that You make me able to: 

          -  see with Your eyes; 
          -  hear with Your ears; 
          -  act in the power of Your Holy Spirit. 
          In Jesus' Name. 

          Lord, I thank You that by Your power of the Holy Spirit I am not limited by the knowledge of the mind and not limited by the ability of the body, because who is in me bigger. 
In Jesus' Name.


	3. Молитва о защите на основании 90-го Псалма.

       Отец, я прославляю Тебя за то, что я живу под кровом Всевышнего и непоколебим под тенью Всемогущего. Я буду говорить Тебе, Господь; “Господь - мое прибежище, и моя защита – Бог мой: на Него я опираюсь и полагаюсь. Ему я уверено доверяюсь!”

      - Ты избавил меня от сети птицелова и смертоносной чумы.

      - Ты покрываешь меня Своими перьями и под Твоими крыльями я буду спокоен и безопасен.

      - Твоя истина и Твоя верность – мой щит и ограждение.

      - Я не убоюсь ужаса ночи, ни стрелы, летящей днем, ни чумы, бродящей во тьме, ни опустошающих разрушений, ни внезапной смерти застающей врасплох в полдень.

      - Тысячи и десять тысяч упадут возле меня, но ко мне не приблизятся.

      - Я буду лишь зрителем и свидетелем возмездия нечестивым.

      - Так как я избрал (а) Тебя, Господь, своим прибежищем и Тебя Всевышний своим местом обитания, никакое зло не обрушится на меня, и ни какая чума или бедствие не приблизятся к жилищу моему.

      - Потому что Ты приказал Своим ангелам охранять меня, сопровождать и защищать меня на всех моих путях послушания и служения. Твои ангелы понесут меня на своих руках, чтобы я не приткнулся ногой о камень.

     - Я буду наступать на аспида а скорпиона, попирать льва и дракона.

     - За то, что я возлюбил Тебя, Ты освободишь меня, потому что я знаю и понимаю Твое имя. Я лично знаком с Твоей милостью, любовью и добротой.

     - Я доверяюсь и полагаюсь на Тебя, я знаю что Ты никогда не оставишь меня, никогда.

     - Я воззову к Тебе, и Ты ответишь мне. Ты будешь со мною везде.

     - Ты избавишь меня и почтишь меня. Насытишь долготой жизнью и покажешь Свое спасениe.   Во имя Иисуса.
	3. Prayer  for protection based on the 91th Psalm. 

        Father, I praise You because I dwell in the secret place of the Most High
    and I will rest in the shadow of the Almighty.
2 I will say to Yahweh, “He is my refuge and my fortress; 
    my God, in whom I trust.”
3 You delivered me from the snare of the fowler,
    and from the deadly plague.
4 You covered me with Your feathers.  Under Your wings I will take refuge.
    Your faithfulness is my shield and fence.
5 I shall not be afraid of the terror by night, nor of the arrow that flies by day;
6     nor of the plague that walks in darkness,
    nor of the destruction that wastes at noonday.
7 A thousand may fall at my side, and tens thousands at my right hand;
    but it will not come near me.
8 I will only look with my eyes,
    and see the recompense of the wicked.
9 Because I have made Yahweh my refuge,
    and the Most High my dwelling place,
10 no evil shall happen to me,
    neither shall any plague come near my dwelling.
11 For You will put Your angels in charge of me,
    to guard me in all my ways.
12 They will bear me up in their hands,
    so that I won’t dash my foot against a stone.
13 I will tread on the lion and cobra.
    I will trample the young lion and the serpent underfoot.
14 “Because I have set my love on You, therefore You will deliver me.  
    YOU will set my on high, because I have known Your name.             

 I am personally acquainted with Your mercy, love and kindness. 
I trust and rely on You, I know that You will never leave me, never. 
I call upon you, and you will answer me. You will be with me everywhere. 
You will deliver me and honor me. Saturate the longitude of life and show Your salvation. In the name of Jesus. 

	4. Молитва принятия благословений.

 - Господь, я благодарю Тебя за то что я уже благословен в городе, и благословен на поле, благословенны житницы мои и кладовые, ибо Ты Бог мой по Своей великой любви ко мне даришь мне благословение в житницах моих и во всяком деле рук моих; и благословляешь меня на земле, которую  Ты дал мне.

 - Я благодарен (а) Тебе за то, что всегда даешь мне изобилие, во всех благах. Ты открыл для меня добрую сокровищницу Свою, небо, чтоб оно давало дождь земле моей в свое время, и чтобы благословлять все дела рук моих и чтобы я давал (а) взаймы многим народам а сам (а) не брала в займы.

 - Я благодарен (а) Тебе за то что сделал меня главою, а не хвостом и я да буду только на высоте, а не внизу.

 - Да ни будет в имуществе моем ни расхищения, ни пропажи, и виноградная лоза жизни моей,  да не лишится плодов своих. Во имя Иисуса.
	4. Prayer adoption blessings. 

 - Lord, I thank You that I am already blessed in the city and blessed in the field, blessed my barns and storage, for you are my God, by Your great love for me You give me a blessing in my barns, and in all the work of my hands; and bless me in the land which you have given me.

 - I am grateful for the fact that You always give me abundance in goods (prosperity). You opened for me Your treasury, the heavens to give the rain to my land on time, and to bless all the work of my hands, and I will lend to many nations and Iwill not take a loan. 

- I am grateful that You made ​​me the head and not the tail, and I will be only above but not beneath. 
- Let it not be on my property no breaking in, nor going out, and the vine of my life, do not lose it’s fruit.
In the name of Jesus.

	5. Молитва за мир в Израиле.

Господь, Ты - Бог Израиля, и жители его - Твой народ. Ты назвал их по имени, почтил их, хотя они не знали Тебя. Я  прошу Тебя, очисти их от нечестия их и прости все беззакония их, спаси их вечным спасением, воздвигни их в правде и уровняй все их пути, избавь Израиль от всех скорбей.
Ты - защита и оборона для Твоего народа и для детей Израиля. Принеси им и земле их исцеление, открывая им Твое обилие мира и истины. Дай им духа премудрости и откровения к познанию Господа нашего Иисуса Христа, во имя Иисуса Христа.


	5. Prayer for Peace in Israel. 

Lord, You are the God of Israel, and the inhabitants thereof - Your people. You called them by name, honored them, although they didn’t know You. I ask You to cleanse them from their wickedness, and forgive all their iniquities, save their eternal salvation, stir up them in righteousness and direct all their ways, and redeem  Israel from all sorrows.
You are the protection and defense for Your people and for the children of Israel. Bring healing for them and for their land, revealing to them the abundance of peace and Your truth. Give them the spirit of wisdom and revelation in the knowledge of our Lord Jesus Christ, in the name of Jesus Christ.


